

生徒指導だより

第4号 R5.6.16 発行
市川市立第四中学校
生徒指導部

四中ブック挨拶運動

～気持ちのよい挨拶を～

来週の月曜日から四中ブック挨拶運動が3日間（6/19～6/21）行われます。

目的は2つあります。

- ①地域全体で子供たちの交通安全を見守ること
- ②あいさつすることで絆を深め、良好なコミュニケーションをとること

このような想いで、保護者の方や、地域にお住まいの方が道路に出て挨拶をしてくれます。

生徒の皆さんに特に意識してほしいのは、②の部分です。是非気持ちの良い挨拶をして地域の方との絆を深めてほしいと思います。

朝、挨拶をしていて気持ちがよいと思うポイントをお伝えします。

○目を見て挨拶をする

挨拶をしていても目を合わせてもらえないと、悲しい気持ちになります。逆に目を見て元気に挨拶をしてくれると、私も元気になり！日頑張れます！

○あいさつと同時にアクションをする

ちょっと頭を下げる（会釈）などのリアクションをとってくれると、気持ちが通じたな！という嬉しい気持ちになります！

○自分から挨拶をする

自らコミュニケーションをとろうとする気持ちが大切です！私も心掛けています。

○マナーの良い挨拶

ポケットに手を突っ込んでいたり、怒鳴り声のような大きすぎる声を出したり、敬語を使えなかったり。などは失礼に当たります。「親しき中にも礼儀あり」です。礼儀を意識した挨拶をされると、された側も礼儀を尽くそうという気持ちになります！

四中の皆さんがよい挨拶を身に付けて、人と良好な関係を築きやすくなることを学校も地域も願っています。そのためにもポイントを意識した挨拶をしてみてください。

～お知らせ～

「地域学校協働本部」でリストバンドを作成していただきました。

地域の方がこのリストバンドを付けていることがあります。このリストバンドを付けてくださっている方は、「♡地域みんなで子どもたちを応援しています♡」を合言葉にしてください。このリストバンドを付けている方を見かけたら積極的に挨拶をしましょう！



蛍光緑のリストバンドです



交通安全に気をつけて！

集会や帰りの会でも何度もお伝えしていますが、交通安全に気を付けてください。

- ①歩道が狭いため縁石の内側を縦1列で歩きます
- ②歩道がなく車も通るため道路の端により歩きます
- ③横断歩道がないため渡りません

特に一斉下校の日や、最終下校時部活動単位で下校する際など、大人数で行動するときが特に（木下街道では事故も多く）危険です。

「道でふざける」「横に広がる」ことがないように、気を付けて登下校しましょう。

